

EIBAR / La biblioteca instala una muestra sobre teatro infantil

EIBAR. DV. La celebración de la XXII Muestra de Teatro Escolar del Bajo Deba contará con la aportación de la Biblioteca Juan San Martín, que ha organizado un punto de interés. Así, se podrán ver diversos materiales en torno al teatro infantil, hasta el 5 de junio.

En la biblioteca infantil se ha colocado un expositor con los libros de teatro infantil con que cuenta esta instalación. Además, esta actividad se complementa con el envío a los centros escolares de un catálogo de los libros sobre teatro infantil que se pueden leer o tomar en préstamo en la Biblioteca Municipal.

Marionetas y estrenos

La Muestra de Teatro Escolar arrancó ayer y tras el fin de semana continua, primero en Ermua, con la obra Robin eta Hood, de Gorakada, a las 15.00 horas del lunes en el Zinema. Esta obra se podrá ver en el Complejo Educativo de Eibar el día 15 a la misma hora. Se trata de la nueva obra de marionetas de Gorakada, tras conseguir los premios al mejor espectáculo y mejor texto del festival Feten de Gijón.

El martes, será el turno de uno de los estrenos en el País Vasco, con la compañía vallisoletana Calamar Teatro, que ofrecerá la obra La cama voladora, basada en un cuento islandés. Será a las 15.00 horas, en un montaje dirigido a niños y niñas de 8 a 12 años que incluye teatro, danza y títeres.